
選択校区制度の検討について 

四絡住みよいまちづくりの会（会長 大塚 宗）が提出された『選択校区制是正について』の陳情について、12 月議会「趣旨採択」を受けて、次のように取り組みます。 

時 期 対  象 内   容 協議事項 

H30.4.13 

（予定） 

今市小学校 

大津小学校 

塩冶小学校  管理職合同 

高松小学校 （校長・教頭） 

四絡小学校 

北陽小学校 

 

＊現状の認識について 

＊今後のスケジュールについて説明 

 

・事前に質問を通知 

①選択校区制度の良い点 

②対象児童で留意している事項 

③対象児童の保護者で留意する事項 

④学校行事を行う上での問題点 

⑤ＰＴＡ活動等を行う上での問題点 

⑥民生委員の活動に対する配慮 

⑦防災上等での選択校区制度の問題点 

⑧通学に関する選択校区制度の問題点 

⑨地域との連携の上での選択校区制度の問題点 

⑩教育後援会（興学会等）加入の状況 

⑪その他の問題点 

⑫選択校区制度についての意見 

⑬今後の一連の予定について説明 

H30.5～6 

（予定） 

各校と相談 

今市小学校ＰＴＡ役員 

大津小学校ＰＴＡ役員 

塩冶小学校ＰＴＡ役員 

高松小学校ＰＴＡ役員 

四絡小学校ＰＴＡ役員 

北陽小学校ＰＴＡ役員 

＊選択校区制度について意見交換会 

＊いじめ問題行動、学力・学習状況調査について情報提供 

（各小学校別） 

・対象：各校、専門部長以上１０名程度 

・会場：各コミセン 

 

①選択校区制度の良い点 

②ＰＴＡ活動等を行う上での選択校区制度の問題点 

③選択校区制度についての意見 

④自治組織の活動、地域行事について思うこと 

H30.7～8 

（予定） 

【Ａグループ】 

・今市小学校を選択している保護者 

  制度利用は、大津、塩冶、四絡

在住 

・高松小学校を選択している保護者 

  制度利用は、塩冶在住 

・四絡小学校を選択している保護者 

  制度利用は、塩冶在住 

【Ｂグループ】 

・大津小学校を選択している保護者 

  制度利用は、川跡在住 

・北陽小学校を選択している保護者 

  制度利用は、大津在住 

＊選択校区制度について意見交換（2つのグループ） 

 

・会場：Ａグループは四絡コミセン 

Ｂグループは川跡コミセン 

 

 

（参考）H29.4現在の該当児童数 

  Ａグループ 185人（今市小 170人、高松小 14人、四絡小 1人） 

  Ｂグループ  95人（大津小 90人、北陽小 5人） 

 

①選択校区制度の良い点 

②教育後援会（興学会等）加入の状況 

③自治会加入の状況 

④自治組織の活動、地域行事について思うこと 

⑤地域とのつながりや人間関係の希薄化など、地域が指摘する制度の

弊害について思うこと 

⑥居住地域の防災上等、問題と思うこと 

⑦居住地区の良いところ 

⑧選択校区制度についての意見 

 

※保護者の出席状況によっては、対象者に意識調査を実施 

H30.10～11 

（予定） 

今市自治協会役員 

大津自治協会役員 

塩冶自治協会役員 

高松自治協会役員 

四絡自治協会役員 

川跡自治協会役員 

＊選択校区制度の問題点について（各地区別） 

 

・会場：各コミセン 

 

〇これまで聴取した意見を踏まえ、選択校区制度について意見交換 

 

選択校区制度の検討委員会の設置を検討 

報告 教１ 

 

全 員 協 議 会 資 料 

平成３０年(2018)３月２３日 

教育委員会教育部教育政策課 


